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O Vereador que esta subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a s
eguinte Indicação: 

SOLITA-SE AMPLIAÇÃO DO TRANSPORT
E PÚBLICO TARIFA ZERO, 

QUE FAZ O TRAJETO DE MARIANA A GO
IABEIRAS, 

ACRESCENTANDO MAIS UM DIA NA SEM
ANA. 

Justificativa: Atualmente, a empresa Transcotta
 opera a linha entre o município de Mariana 

e o Subdistrito de Goiabeiras apenas duas veze
s por Semana, nas segundas e sextas-feiras. 

Esta frequência tem dificultado a vida dos 
moradores, que enfrentam problemas para 

resolver suas necessidades no município. Solici
tamos, portanto, a possibilidade de adicionar 

mais um dia na semana para essa rota, visando 
melhorar a mobilidade dos residentes 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sug
estão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

— RONALDO BENTO 
Vereador 
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